



### 秋の安行花植木まつり

10月12、13の両日、埼玉県川口市で開催された「第98回秋の安行花植木まつり」に、滝根町観光協会が参加しました。

昭和61年に川口市と滝根町が友好関係を構築してから相互交流を重ね、今回は市産品とキッチンカー outdoor kitchen TAKIBI のベジポタカレーを会場で販売。「田村のうまいもの」を、来場した多くの川口市民に広く知ってもらい、両市の友好ムードを高めていく良い機会となりました。



### 文化財巡り

10月11日、公民館5館合同事業「文化財めぐり」を開催し、那須・白河方面を巡りました。那須歴史探訪館や白河関の森公園などを見学し、参加者は講師の説明に耳を傾けつつ、歴史や文化に触れていました。

参加者からは「歴史を知り学べたのは、とても幸せな時間だった」、「昔ながらの建物など今も残っているのに感激した」と大変満足していました。



### 都路地区さつまいも収穫見学会

10月10日、都路町で、さつまいも収穫見学会を開催しました。都路町の住民が参加し、田村農業普及所の職員から栽培方法についての説明を受けました。

地元の農業法人都路イーストが圃場で収穫作業の実演を行い、参加者は実際の収穫の様子を間近で見学しました。市は、今後もこのような取り組みを通じて、さつまいも栽培の魅力を伝え、生産振興を図ります。

## ふくしま駅伝 総合9位 市の部7位

第36回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会(ふくしま駅伝)が11月17日に開かれ、田村市は総合9位、市の部7位でゴールしました。(記録:5時間19分14秒)

今年の田村市チームの合言葉は、「**ONE TEAM**」。勢いのある中高生選手とベテラン選手が、それぞれの持つ力を十分に発揮し、全16区間途切れることなくたすきをつなぎました。市民の皆さん、たくさんの応援ありがとうございました。



### ■ふくしま駅伝出場を目指しませんか?～陸上教室開催～

- 内容 長距離走等の指導
- 対象者 市内小中学生・一般
- 日程 12月1日(日)～7年3月31日(月)
- 参加費 無料
- 時間 毎週水曜日:午後6時45分～8時
- 主催 田村市陸上競技協会
- 場所 船引運動場、市陸上競技場、市運動公園クロスカントリーコース



TAMURA HOT NEWS ～話題の情報をピックアップ～ たむらほっとニュース・12月号

## 秋の叙勲 たゆまぬ努力の結晶

さまざまな分野で功績を残した人に贈られる6年秋の叙勲が11月3日、発表されました。田村市からは2人が受章しました。



瑞宝双光章  
佐久間 光春さん(70、船引町)  
元船引小学校校長

「何より子どもたちとの出会いが幸せだった」と笑顔を浮かべます。昭和55年に本県教諭となり、大越中教頭、滝根中学校などを歴任してきました。

英語教諭として読み書きだけでなく、「聞いて話す英語」を推進してきました。このほか、実践力を深めようと、生徒の海外派遣などを企画。「子どもたちへの深い理解は高い指導力に勝る」という言葉を大切にしてきた」と話しました。



瑞宝双光章  
橋本 隆憲さん(72、船引町)  
元副市長

「先輩や同僚、家族の支えのおかげ」と感謝します。昭和50年に船引町職員となり、生涯学習課長などを歴任。町村合併後は企画調整課長などを経て、平成21年から4年間、副市長を務めました。

東日本大震災、原発事故発生時は、避難者支援や復旧・復興対策に取り組み、指導力を発揮。「それぞれの立場で頑張ってくれた職員の姿が今でも目に浮かぶ」と振り返りました。



### 小さな会社の販売促進&事業計画チャレンジ塾

10月16日から11月6日(全4回)、船引町商工会館で、田村地域の事業者を対象とした、収益性向上のためのセミナーが開催されました。

講演では、「新時代に求められる経営について」をテーマに、経営を行う上で必要となる情報の取得方法や、事業展開時に収益性をより高めるために有効である「経営革新計画」の必要性などが伝えられました。本事業をはじめ各町商工会では、地域事業者の成長に向けて支援を行っておりますので、ご活用ください。